

Caminata en Guadalupe

# Cartago se apuntó

◆ **JORGE CALDERÓN**  
redaccion@lateja.co.cr

Los “cartagos” también se apuntaron a la lucha contra el cáncer de seno y organizaron una caminata que inundó de rosado las calles de Guadalupe, ayer en la mañana.

Doña Ligia Calderón y su hija

Ileana asistieron muy animadas para apoyar a su hermana Flor, quien se recuperó de un cáncer de mama.

“Tenía mucha ilusión de acompañar a mi hermanita, que ha sido muy valiente para hacerle frente a su problema detectado en el 2007. Ella, con mucha disciplina, logró salir adelante”, dijo doña Ligia.

Más de mil troleadores recorrieron, a eso de las 9 a.m., los dos kilómetros de la Primera Caminata por la Vida Guadalupe 2013.

“Por mí, por mi madre, por Luzmilda”, “Nosotros caminamos por Gabriela Ortiz y sobrevivientes” y “El cáncer de mama no es cosa solo de mujeres” se leía en los carteles que portaron los caminantes.



**Las calles de Guadalupe de Cartago también se veían rosaditas.**

JORGE CALDERÓN